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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Heide Schmidt, Klara Motter, . Mng .. Haupt 

an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Kürzung des Künstlerhilfefonds 

Wie dem Schreiben der Berufsvereinigung der bildenden Künstler Öster
reichs zu entnehmen ist, soll der seit nunmehr über 30 Jahre bestehende 
und gut funktionierende Künstlerhilfefonds ab 1.1.1993 gekürzt werden. 
Dies sei den Vertretern der bildenden Künstler anläßlich eines Gespräches 
mit Beamten der Finanzlandesdirektion mitgeteilt worden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
Finanzen nachstehende 

Anfrage: 

1) Ist es richtig, daß ab. ,1.1.1993 die Mittel für den Künstlerhilfefonds 
gekürzt werden sollen? 

2) Wenn ja, 
a. Um welchen Betrag handelt es sich dabei? 
b. Was sind die Gründe für diese Kürzung? 
c. Wie ist diese Maßnahme mit der Erklärung der Bundesregierung 

vereinbar, in der die Verbesserung der sozialen Lage der Künstler 
in Aussicht gestellt wird? 
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